

nes Científicas de Canadá anunció recientemente la concesión de una bolsa de \$170.000 a dos científicos de la Universidad de la Colombia Británica que dirigen un estudio sobre un pez del río Amazonas que respira fuera del agua. La bolsa fue concedida en 1974 bajo el programa de becas negociadas del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas. El pago fue postergado hasta la fecha, porque la expedición se demoró un año en sus preparativos.

Los Drs. David J. Randall y Peter W. Hochachka son dos científicos que dirigen la Fase III de la expedición al río Amazonas en el buque *Alpha Helix*. La expedición tiene varios objetivos que comprenden estudios científicos biomédicos y físicos que se realizarán en la cuenca del Amazonas en otoño de 1976.

El buque de investigaciones *Alpha Helix* de 40,5 mts de eslora, que dió su nombre a la expedición, es un puesto científico flotante de los EE.UU. operado por el Instituto Scripps de Oceanografía y financiado con fondos de la Fundación Nacional Científica de los Estados Unidos. Los investigadores de la Fase III se proponen estudiar los problemas encarados por el pez del Amazonas que puede subsistir fuera del agua por largos períodos y de los planes adoptados por dicho pez. La mayor parte de estos peces ha desarrollado características especiales y mecanismos funcionales que los inducen a realizar excursiones por tierra. Se piensa que puedan ser versiones modernas de los procesos experimentados en tiempos devonianos.

El equipo de investigación espera establecer un puesto de investigación en la confluencia de los ríos Negro y Branco, donde permanecerá para efectuar sus estudios durante ocho semanas, a partir del 4 de septiembre.

Noticias breves

. A partir del 1 de junio, el nuevo salario mínimo en la Colombia Británica será de \$3 por hora, el más alto de

Canadá, seguido de Saskatchewan y Quebec, \$2,80.

. Los 11 empleados de la sociedad estudiantil de la Universidad Simon Fraser, C.B., han negociado un beneficio único en su contrato - cinco días libres con paga en caso de ruptura de matrimonio. . La red de televisión de Radio Canadá tiene tarifas para anuncios comerciales de 30 segundos, en vez de un minuto, reconociendo así la tendencia a acortar el tiempo dedicado a la propaganda comercial.

. La compañía Panarctic Oils Ltd está diseñando un nuevo equipo corta-hielos, capaz de funcionar todo el año en aguas del Artico, para un programa amplio de exploración y desarrollo.

. La Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional proporcionará \$1,4 millones de ayuda a Botswana durante los próximos cinco años, a fin de desarrollar su sistema de transporte por carretera. La Agencia hizo este anuncio durante la visita del Presidente de Botswana a Canadá.

. Para el ejercicio financiero que termina en abril, Canadá ocupó el 5^o puesto de aumentos más reducidos de artículos de consumo de las 24 naciones estudiadas por la Organización de Cooperación y Desarrollo Económicos. El aumento de 8,9% del índice de Canadá durante 12 meses era el 5^o después de Suiza, Alemania Occidental, Estados Unidos y Austria.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.